
第149回経営協議会議事録 

 

Ⅰ 日 時 令和6年12月 23日（月） 16:00～17:15 

 

Ⅱ 会 場 一橋大学一橋講堂「中会議場」（東京都千代田区一ツ橋2-1-2） 

 

Ⅲ 出席者〔学外委員〕 

伊井忠義、河田悌一、久世和資、鈴木蘭美、住川雅晴、花井陳雄、室伏きみ子 

〔特別顧問〕 

岸輝雄 

〔学内委員〕 

永田恭介、加藤光保、重田育照、池田潤、氷見谷直紀、加藤和彦、平松祐司 

〔オブザーバー〕 

中内副学長、本間副学長、西尾副学長、呑海副学長、猿渡大学執行役員、 

大根田大学執行役員、坪内大学執行役員、高木大学執行役員、野手大学執行役員、 

臼山大学執行役員（人文社会系長）、牧本大学執行役員（ビジネスサイエンス系長）、 

初貝大学執行役員（数理物質系長）、鈴木大学執行役員（システム情報系長）、 

中田大学執行役員（生命環境系長）、野呂大学執行役員（人間系長）、 

田中大学執行役員（芸術系長）、高橋大学執行役員（医学医療系長）、 

歳森大学執行役員（図書館情報メディア系長）、竹中学長補佐室長、陰山監事、松前監事 

 

Ⅳ 議 題 

〔審 議〕 

（1）附属桐が丘特別支援学校（本校）の改組の方針について ------------- 〔審議1席上配付資料〕 

 

〔報 告〕 

（1）令和6年度「中間決算」について ----------------------------------------- 〔報告1資料〕 

（2）筑波大学統合報告書2024の作成・公表について ---------------------------- 〔報告2資料〕 

（3）第235回教育研究評議会報告について ------------------------------------- 〔報告3資料〕 

（4）その他 

 

Ⅴ 議 事 

〔審 議〕 

1 附属桐が丘特別支援学校（本校）の改組の方針について 

呑海副学長から、審議1席上配付資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

〔報 告〕 

1 令和6年度「中間決算」について 



氷見谷副学長・理事から、報告1資料に基づき、報告があった。 

なお、学外委員と学内委員との間で、附属病院における経営上の課題や我が国の医療制度の問

題点等について意見交換が行われた。 

 

2 筑波大学統合報告書2024の作成・公表について 

西尾副学長から、報告2資料に基づき、報告があった。 

なお、学外委員と学内委員との間で、報告書の改善点等について意見交換が行われた。 

 

3 第235回教育研究評議会報告について 

永田学長から、報告3資料に基づき、報告があった。 

 

4 その他 

 学外委員と学内委員との間で、世界大学ランキングにおいてマレーシアの大学の躍進したこと

及び国際卓越研究大学制度について意見交換が行われた。 

 

以 上 


